

## "A la Sainte Catherine, tout arbre prend racine ... "

Au lycée du Dauphiné, ce lundi 25 Novembre, les éco-délégués ont inauguré le nouvel arboretum derrière l'administration. En effet pas moins de trois essences, ont été plantées par les élèves de tous niveaux, venus pour reboiser le parc du lycée et proposer un environnement sain aux futures générations d'élèves.



Les élèves avaient discuté du choix de l'essence lors de la réunion de début d'année. Tous les ans en effet de nouvelles essences devraient être rajoutées pour agrandir l'arboretum et sera disponible à la visite à la fin des travaux.

La première réunion avait en effet pour but de définir les différentes actions à mener au cœur de cette année. Les projets et groupes de travail se sont unis pour l'écologie au sein de l'établissement.

Les essences choisies.

Erable Plane

Paulownia

Tilleul Argenté



Les panneaux d'identifications sont réalisés par le Lycée, avec de la gravure sur bois.

